

**Título:** Durante la temporada de invierno 2025, el Servicio de Salud Chiloé implementó un vacunatorio móvil como parte de la estrategia de refuerzo de la campaña de vacunación e inmunización. Esta iniciativa buscó acercar la vacunación a la comunidad, facilitando el acceso en distintos puntos de la provincia.



**Motivando a la población a inmunizarse vacunatorio móvil recorrió la provincia de Chiloé en esta temporada de invierno.**

Durante la temporada de invierno 2025, el Servicio de Salud Chiloé implementó un vacunatorio móvil como parte de la estrategia de refuerzo de la campaña de vacunación e inmunización. Esta iniciativa buscó acercar la vacunación a la comunidad, facilitando el acceso en distintos puntos de la provincia y permitiendo ampliar la cobertura, especialmente en sectores donde se requería fortalecer el proceso.

La vacunación es una de las principales herramientas para prevenir enfermedades, especialmente durante el invierno. Su importancia es mayor para los grupos priorizados, como niñas y niños entre 6 meses y 10 años, personas mayores de 60 años, embarazadas, personas con patologías crónicas, trabajadores de la salud y la educación, y cuidadores de adultos mayores.

El vacunatorio móvil operó durante dos meses en horario hábil, con un vehículo acondicionado y personal capacitado para entregar una atención segura y oportuna. Durante su funcionamiento se administraron alrededor de 2.000 dosis, contribuyendo al fortalecimiento del proceso de inmunización en el territorio.

El llamado continúa siendo a que las personas que integran los grupos de riesgo acudan a vacunarse en su centro de salud más cercano. La vacunación es gratuita, segura y esencial para cuidar la salud individual y colectiva.

